



Embajador
viajes

Egipto desde Santiago. Salida 22 de Marzo 2026 ¡Vuelo especial directo!

Un viaje único



Duración

8 días

Precio

Desde 1.680 €

Información

A continuación, te presentamos un circuito organizado en Egipto en el que conocerás sus rincones más destacados como El Cairo, Luxor, Abu Simbel y Asuán. Así que, ¿estás preparado para adentrarte en este atractivo destino de pirámides, templos, museos, tumbas, estatuas y monumentos? Y es que si estás deseando descubrir Egipto, ahora tienes una excelente oportunidad para hacerlo.

Itinerario

VIAJE A EGIPTO

Salidas desde SANTIAGO en vuelo especial.

Fecha de salida: domingo 22 MARZO 2026

PROGRAMA EGIPTO CON VUELO ABU SIMBEL:

Duración 8 días /7 noches.

HORARIO DE LOS VUELOS:

22 marzo: Santiago 16.35 - Cairo 22:40

29 marzo: Luxor 08.00 - Santiago 15.50

ITINERARIO DETALLADO:

Día 1: España - El Cairo

Salida en vuelo especial con destino El Cairo. Llegada y asistencia para el trámite de visado y aduana. Traslado a nuestro hotel en el Cairo. Alojamiento.

Día 2: El Cairo

Desayuno. Por la mañana, **visita a la necrópolis de Guiza** con las famosas **Pirámides de Quefrén, Micerinos y Kéops & la Esfinge**. Salida con nuestro guía experto para visitar Las Pirámides, las únicas supervivientes de las Siete Maravillas del Antiguo Mundo. Opcionalmente podrás entrar en uno de estos fabulosos monumentos y explorar los misterios que esconde su pasado. Almuerzo en un restaurante local y continuaremos nuestra ruta para visitar la **antigua ciudad de Menfis y la necrópolis de Sakkara**. Visitaremos el museo al aire libre de la ciudad de Menfis para después dirigirnos a la inmensa Sakkara, donde conoceremos la **Pirámide escalonada** del Rey Zoser, la primera construcción egipcia realizada únicamente con piedra. Nuestro egiptólogo nos guiará a algunas tumbas pertenecientes a los nobles del pasado, mostrándonos cómo era la vida diaria de aquella época. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 3: El Cairo

Por la mañana desayuno y salida para iniciar nuestra ruta. Hoy dedicaremos nuestro día a la visita de día completo en la ciudad del Cairo. Empezaremos por **El Gran Museo** y continuaremos con **El Museo Egipcio**. Haremos una pausa para el almuerzo en un restaurante local. A continuación, visitaremos la preciosa **Mezquita Mohamed Ali** y el **antiguo Alcázar**. Terminaremos en el **Mercado de Khan el Khalili** donde dispondremos de tiempo libre para hacer algunas compras. Regreso a nuestro hotel para alojamiento.

Día 4: El Cairo - Abu Simbel - Aswan

Desayuno. Traslado al aeropuerto del Cairo para tomar vuelo con destino a **Abu Simbel**. Llegada a Abu Simbel y recepción por nuestros representantes para el traslado a los templos. Conoceremos los dos espectaculares templos; **el templo de Ramsés II y el templo de Nefertari**, considerados como los más grandes, completos y magníficos de todo Egipto. Fueron tallados directamente en la roca alrededor del año 1284 a.C. Dispondremos de tiempo libre para conocer el interior de ambos templos antes de trasladarnos al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino a **Aswan**. Llegada y traslado a nuestra motonave.

Trámites de embarque y alojamiento a bordo.

Día 5: Aswan - KomOmbo - Edfú

Traslado para visitar las **Canteras de Granito** donde los antiguos egipcios conseguían la mayoría de las piedras para construir las pirámides y los templos, especialmente famoso por permanecer aún el **Obelisco inacabado**. Continuaremos nuestra visita a la **Alta Presa de Aswan** y regreso al crucero. Navegación y llegada a **Kom Ombo** donde visitaremos el templo consagrado al dios Sobek, el cocodrilo. El templo se encuentra en un doblez del Nilo donde en tiempos antiguos los cocodrilos sagrados permanecían tomando el sol. Regreso al barco y navegación hacia Edfu. Por la noche asistiremos a una cena temática a bordo de nuestro crucero. La cena constará de un abundante buffet de especialidades egipcias seguidas por música oriental, trajes típicos y bailes. Alojamiento.

Día 6: Edfú - Esna - Luxor

Por la mañana visitaremos el **templo de Edfú**, el más grande y mejor preservado de Egipto. Continuaremos hacia **Luxor** vía Esna. Llegada y visita al **Templo de Karnak**, construido durante más de mil años por generaciones de faraones. La Sala Hipóstila es un increíble “bosque” de pilares gigantes que se extienden en un área más grande que la Catedral de Notre Dame. Regreso al barco. Alojamiento

Día 7: Luxor

Después del desayuno, desembarque y **visita a la Necrópolis de Tebas**. Salida con nuestro guía para visitar la Orilla Occidental de Luxor y explorar el **Valle de los Reyes**, una inmensa Ciudad de los Muertos donde se encuentran magníficas tumbas que fueron esculpidas en las rocas. Continuaremos con la **visita templo de Hatchepsut y los Colosos de Memnon**: construido fuera del desierto en una serie de terrazas, el **Templo de la Reina Hatchepsut (La única Faraona del Antiguo Egipto)** se funde con escarpados acantilados de piedra caliza que lo rodean como si fuera la naturaleza la que construyó este extraordinario monumento. **Los Colosos de Memnon** eran conocidos en los tiempos de la Antigua Grecia por las “hechizantes voces del amanecer”. Visita al **templo de Luxor**. Traslado al hotel de Luxor, cena y alojamiento.

Día 8: Lúxor - España

A la hora indicada traslado al aeropuerto Internacional de Lúxor para tomar vuelo de regreso a España. Salida de vuelo y fin de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

EL PRECIO INCLUYE:

- Vuelos indicados en el itinerario
- Crucero de 3 noches por el Nilo en régimen de Pensión Completa (3 almuerzos y 3 cenas).
- Traslados indicados en itinerario
- Incluye entradas a los lugares mencionados en el itinerario : Templo de Luxor y Karnak. Visita del Valle de Los Reyes, el templo de la Reina Hatshepsut y los Colosos de Memnon, templos del Dios Horus y Kom Ombo, Abu Simbel, Alta Presa de Asuán y Obelisco Inacabado .
- Visita panorámica a las Pirámides de Giza, Sakkara y a la ciudad de Memfis. Visita de día completo en el Cairo.
- Tasas de aeropuerto incluidas
- Guías locales de habla hispana en las visitas
- Alojamiento en habitación/camarote doble según categoría seleccionada.
- Estancia de 3 noches en El Cairo en régimen de Media Pensión (desayuno y almuerzo).
- Estancia de 1 noche en Luxor en régimen de pensión completa.
- Seguro de asistencia en viaje
- Visitas mencionadas en el itinerario

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Propinas obligatorias a pagar en destino: 45€ (Este importe no incluye las propinas del guía, siendo estas a criterio personal).
- Las bebidas en los almuerzos y cenas
- Visado (se realiza a la llegada con un costo aproximado de 30€)

VARIAS CATEGORÍAS DE ALOJAMIENTO. CONSULTAD SUPLEMENTO PARA MEJORAR CATEGORÍA

Precio

PAISAJES DE EGIPTO:

EL PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE : 1.680€

SERVICIOS OPCIONALES:

Seguro complementario de asistencia y cancelación: 55 €

Habitación individual: 325 € (cupo limitado, consulten)

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes